

Bonjour

Ce week-end nous commençons la Semaine Missionnaire Mondiale qui nous conduira à la Journée Mondiale des Missions le dimanche 23 octobre. Cette proposition revient toutes les années à l'automne. Effectivement il y a souvent une prière spécifique lors de la messe dominicale, mais trop longtemps nous nous sommes focalisés essentiellement sur la quête destinée à la mission universelle. Or cette façon de recevoir cette invitation est bien réductrice. La prière à laquelle nous sommes conviée est certes voulue pour que l'Évangile parvienne jusqu'aux "extrémités de la terre". Mais elle est aussi une nécessité pour nous convertir nous-même et nous pousser à être missionnaires là où nous vivons. Le pape François, dans son message d'introduction à la Journée Mondiale des Missions 2022, nous dit : "je continue à rêver d'une Église entièrement missionnaire et de printemps missionnaire des communautés chrétiennes... oui, puissions-nous tous, dans l'Église, être ce que nous sommes déjà en vertu de notre baptême : des prophètes, des témoins, des missionnaires du Seigneur".

Ces lignes rejoignent un thème que le Saint-Père affectionne particulièrement et qui a été repris pour notre synode diocésain de Besançon : « l'invitation à être des disciples-missionnaires », c'est-à-dire des chrétiens à l'écoute de l'œuvre de Dieu dans le monde, et qui, après avoir écouté et regardé comment Dieu agit, se mettent eux-mêmes à agir pour dire et vivre l'Évangile dans leur existence quotidienne. Sachons être de ceux-là !

Abbé Benoît Decreuse
Curé des paroisses
de Levier, de Frasne, du Val d'Usiers-Arc sous Cicon,
de Montbenoît-Gilley et de Mouthe-Lac-Mont-d'Or